

ほんのいっぽく

くらだし茶

ようやく秋あいてまいりました。連日の猛暑でございましたが、皆様お変わりございましたか。朝晩が涼しくなると、こけらは、お茶おいしい季節となります。くらだし茶は新茶を密封保存し、秋になってから火入れをすることで、熟成のうまみを引き

き出します。千利休時代から、お茶は夏を越すとおいしくなるといわれてまいりました。10月20日までのご予約限定お渡しは10月25日から。一茶

ら承りますので、ぜひ、お試しください。さませ。



抹茶入り商品 値上げのお知らせ

抹茶が海外の方に認められるようになったのは、1996年、ハーゲンダッツが、日本初のオリジナルフレーバー〈グリーンティー〉を販売してからともいわれていますが、昨今の異常ともいえるブームの中で、生産量が追いつかず、抹茶の値上げが恐ろしいことになっております。現在は、数年前の3倍近くの値段になり、商品も品薄状態です。

まことに心苦しいのですが、

2025年11月より

抹茶入玄米茶・抹茶入煎茶・抹茶入き茶の価格を改定いたします。

本当に申し訳なく存じますが、何卒、ご理解賜りますようお願い申し上げます。



Dr. 肥沼

八王子市出身の肥沼博士は、第二次戦時中にドイツへ留学、敗戦後のドイツに残り、当時流行した発疹チフスの治療に専念し、自らもチフスでお亡くなりになりました。現地では名誉市民としてたたえられていますが、日本ではあまり知られていません。

10月9日からは、日替わりでおいしいパンを楽しめる小さなイベントがあります。今回は地元だけでなく、吉祥寺や埼玉・入間、パン屋さんの出店もあります。当日は、食。パンの帽子を被った食。パン娘との記念撮影ができません。



パはちおうじ

その偉業を伝える活動が始まって10年。これを記念し、10月5日に新装した「ちようホール」でイベントが開かれます。今年なんと、ドイツ大使館 後援も受けられたそうです。

パはちおうじ

販売は10時から、売切次第終了ですので、お早目にお届けください。

編集後記

少し涼しくなってきたとはいえ、夏の疲れがどうぞくれぐれも、御身お大切に、ご自愛くださいませ。



にはご迷惑をおかけしますが、小さなお化けさんたちを優しく見守っていただけますようお願いいたします。

発行元 網代園 八王子市 横山町10-14 042(643)0333 日本茶インストラクター 茶育指導士 網代邦子

営業時間 平日9:30~19:00 日祝9:30~18:00 10月の店休日 4, 11, 18日 (毎週土曜日)

Facebook



Instagram



公式LINE

